

Comme professeur le Dr Garnett avait de précieuses qualités, il possédait une connaissance complète de son sujet qu'il exposait avec entraînement et éloquence. Il était parfaitement renseigné sur les progrès les plus récents des sciences médicales. Possédant bien la langue française qu'il était fier de parler, il suivait avec intérêt les travaux français de médecine.

Ecrivain élégant, il publia une série considérable d'articles sur une variété de sujets de médecine.

Le Dr Garnett est un de ceux qui ont le plus fait pour assurer le succès du congrès international de médecine de Washington (15 septembre 1887). Président du comité local des arrangements, il s'acquitta avec un rare bonheur des devoirs délicats et hérissés de difficultés de cette charge.

Une preuve de la haute considération dont ses confrères l'entouraient est sa nomination au poste élevé de président de l'Association Médicale Américaine, la plus importante de l'Union.

NOUVELLES MÉDICALES.

Dissolution des sociétés médicales d'Alsace.

On lit dans la *Gazette de Gynécologie* :

Comme nous l'annoncions, à regret, dans notre dernier numéro, la Société de Médecine de Strasbourg est dissoute par ordre de la police allemande. Une ordonnance du même genre a prononcé la dissolution de la Société de médecine de la Haute-Alsace, ainsi que de l'Association de Prévoyance des Médecins du Bas-Rhin. Cette dernière association pourrait cependant être maintenue si elle consentait à se germaniser. On lui imposerait l'obligation de faire ses discussions et ses publications en allemand, et de prendre un nom et des statuts analogues à ceux usités en Allemagne, enfin d'admettre dans son sein les médecins immigrés.

Nous envoyons à nos malheureux confrères d'Alsace toute l'expression de nos plus vives sympathies.

On a beau germaniser Strasbourg par décret, les Bœckel et les Kœberle, les Muller, etc., etc., sont bien Français par l'esprit et par le cœur, et nous revendiquons à l'actif de la chirurgie française la haute compétence de ces hommes qui sont bien aujourd'hui les gloires médicales de l'Alsace.

—Une dépêche de Londres annonce le décès du Dr J. Milner Fothergill. Depuis longtemps, le Dr Fothergill était un des écrivains